

令和5年度修了児保護者

附属幼稚園には広い園庭があり、草木や虫等の四季を肌で感じながらのびのびと、また思いきり遊ぶことができました。季節ごとの自然の移ろいを自ら発見し、好奇心を満たすことができるのはとても貴重な経験となりました。また工作では空き箱やトイレットペーパーの芯、牛乳パックなどの廃材を使用し、これで何を作ろうかとイメージを膨らませ、廃材それぞれの性質を生かして製作を楽しむ姿がみられました。

附属幼稚園では、子供自身もっているチャレンジする気持ちや想像する力を先生方はとても大事にしてくださり、やってみたい、やればできるという子供の自発的な意欲や思いにつながるよう導いてくださり、たくさん自信をつけてくださいました。

附属幼稚園でのびのびと活動させていただき、幼児期に必要な遊びをたくさん経験できたおかげで、子供らしく、そしてたくましく成長することができました。

先生方はいつも温かい眼差しで子供たちを見守り、どんなときも真剣に向き合い、子供たちにたくさんの愛情を注いでくださいました。また附属幼稚園に通い子供同士だけではなく、保護者の皆様との出会いにも感謝しております。降園前の時間では子育てにおける情報交換やたわいもない話をしていた時間がとても楽しかったです。そんな素敵な先生方、素敵な保護者の皆様と過ごすことができた時間は、親子共に充実した時間となりよい思い出となりました。附属幼稚園に通うことができて本当によかったと感じています。ありがとうございました。

